

## **Los U17 y U19 de Alma Juniors ganaron en su debut en el Torneo Oficial de básquet**



Este fin de semana comenzó el Torneo Oficial organizado por la Asociación Santafesina de Básquet.

En categoría U19, Alma Juniors debutó este viernes en la zona “A” con un triunfo 60 a 59 sobre Club Náutico El Quilla en el gimnasio “Dr. Enzo Scocco”.

En tanto los U17 de Alma Juniors, que integran la zona 2, recibieron este sábado en el mismo estadio a Unión de Santo Tomé “B” por la primera fecha.

La victoria fue para los esperancinos por 89 a 40, destacándose en el local Bautista Bianchi con 19 puntos.